



Recordatorios semanales para padres

5 de diciembre de 2025

Fechas importantes

15 - 19 de diciembre – Spirit Week de las vacaciones de invierno
19 de diciembre – Venta de pasteles y villancicos
19 de diciembre – Viernes en familia (8:45-9:00 am)
19 de diciembre – Café con el director (9:00-9:30 am)
22 de diciembre – 2 de enero – Vacaciones de invierno (No hay escuela para estudiantes)
5 de enero – ¡Vuelta al colegio!

Vestirse para el clima



Por favor, recuerda que nuestros estudiantes tienen recreo todos los días, si el tiempo lo permite. Salimos a jugar, correr y divertirnos siempre que no llueva y la temperatura supere los 32 grados. Por favor, envía a tu alumno en capas porque a veces el tiempo varía.

Venta de pasteles y villancicos navideños

¡El PTO tendrá una venta de pasteles navideños el 19 de diciembre! Tendremos productos horneados, chocolate caliente y otros caprichos. Pásate a comprar algunos artículos y apoya el PTO. ¡Estudiantes y personal también estarán a cantar villancicos para que todos se animen al espíritu navideño antes de las vacaciones de invierno!

Encuesta de Participación Comunitaria del Plan Estratégico OSSE

OSSE se enorgullece de apoyar a los estudiantes en toda la ciudad desde el nacimiento hasta la edad adulta. OSSE está desarrollando su plan estratégico 2026-2030 y quiere escuchar a los líderes escolares, educadores y familias de todo DC. Tu aportación jugará un papel vital en la configuración y orientación de las prioridades e iniciativas de la OSSE para los próximos años. Por favor, completa la [encuesta](#) (también disponible en [español](#) y [amhárico](#)) para que la OSSE pueda conocer tus perspectivas. La encuesta cierra el viernes 12 de diciembre.

Semana del Espíritu de las vacaciones de invierno

Queremos recordar a las familias que la asistencia es importante todos los días, incluso los días previos a un festivo. Los estudiantes siempre están aprendiendo. Por favor, asegúrate de planificar viajes durante los días en que el colegio esté cerrado. Para ayudar a motivar a todos los días previos a nuestro descanso, celebraremos la Semana del Espíritu la semana del 15 de diciembre:

- **Lunes (15/12)** – ¡Día del Bastón de Caramelo! ¡Lleva rojo y blanco!
- **Martes (16/12)** – ¡Día de la Flanela! ¡Ponte tu franela más cómoda y favorita!
- **Miércoles (17/12)** – ¡Día del Grinch! ¡Viste todo verde y serio!
- **Jueves (18/12)** – ¡Es tiempo de suéter! ¡Ponte tu suéter más feo para hacer una declaración de moda!
- **Viernes (19/12)** – ¡Día del pijama! ¡Ponte el pijama más abrigado apropiado para el colegio!

Únete al Equipo Asesor Escolar Local (LSAT)

¡Hola familias! Necesitamos más representación familiar en nuestro Equipo Asesor Escolar Local (LSAT). Te invitamos a unirte para aportar tu perspectiva única y ayudar a moldear la experiencia educativa de nuestros estudiantes. Participando, tu voz puede ayudarnos a tomar decisiones sobre el presupuesto de nuestro colegio, mejorando programas, políticas y el entorno escolar general para todos los estudiantes.

Por favor, únete a nosotros en nuestra próxima reunión el lunes 8 de diciembre de 3:30am a 4:30pm. Nos reuniremos para revisar el proceso presupuestario, compartir nuestras ideas y definir las prioridades para el próximo presupuesto. Nos reuniremos en persona en la sala de la Sra. Dhanaraj (313) o puedes unirte a nosotros a través de Microsoft Teams. ¡Esperamos verte allí!

¡El calendario de formación Centro de Educación Especial 2025-2026 está [AQUÍ](#)!

¿Preparado para otra ronda de formaciones atractivas, informativas y valiosas con la oficina de Educación Especial de DCPS?

Han llenado el año con los favoritos de la familia y NUEVAS formaciones, ¡todas solicitadas directamente por VOSOTROS, nuestras familias, cuidadores y miembros de la comunidad! Están encantados de compartir su nueva programación, diseñada para ayudarte a aprender más sobre educación especial y conectar con su equipo para recibir apoyo, recursos y orientación.

Explora la página de eventos de su página web para descubrir la lista de formaciones disponibles en el nuevo año y regístrate para unirte. ¡No pueden esperar a verte allí!

Festival Familiar de Invierno de la Biblioteca Pública de DC

La Biblioteca Pública de DC organizará su Festival Anual de Invierno el domingo 7 de diciembre de 13:00 a 16:00 en la Biblioteca Conmemorativa Martin Luther King Jr.

El evento tendrá lugar en el auditorio y en la quinta planta, en el Espacio de Eventos y el pasillo circundante. El Washington Ballet Southeast Ensemble y Blue Sky Puppets actuarán en el auditorio. Habrá una cabina de fotos familiar, pintura facial, manualidades en el espacio del evento y otras actividades. Para más información, por favor haga clic [AQUÍ](#).

Encuesta de ayuda de impacto SY25-26

La Encuesta de Ayuda de Impacto SY25-26 está disponible a partir del 10 de noviembre de 2025. Cada año, DCPS pide a todas las familias que completen la encuesta de Ayuda de Impacto para generar fondos federales adicionales para DCPS. Este año, las encuestas serán completamente electrónicas utilizando la plataforma Seamless. Todas las solicitudes elegibles recibidas antes del 19 de diciembre de 2025 se enviarán como parte de la solicitud inicial que vence el 30 de enero de 2026. Usando las encuestas vinculadas a continuación, todas las familias de DCPS deben completar una encuesta por niño, no por hogar, en su idioma preferido. Si bien el 19 de diciembre es nuestra fecha límite inicial, las familias tendrán hasta el 30 de abril de 2026 para completar la encuesta. Todas las encuestas elegibles adicionales se incluirán en nuestra enmienda de solicitud que vence el 19 de junio de 2026.

- [English](#)
- [Español](#)
- [Amharic](#)
- [Chinese](#)
- [French](#)
- [Vietnamese](#)

Asistencia en el jardín

Necesitamos plantar algunas plántulas en el suelo, ¡y necesitamos ayuda este lunes! ¿Te encanta ser uno con la naturaleza? Estamos trabajando en el crecimiento de nuestro jardín y necesitamos su ayuda para mantenerlo. ¡Ven y ayúdanos a hacerlo hermoso y abundante! Si tiene alguna pregunta, vea a la Sra. Jackie en la oficina o hable con la Sra. Courtney en PreK.

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

Si tiene una tarjeta del año escolar pasado, solicite una nueva. Los del año escolar pasado expirarán a fines de septiembre. El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las escuelas públicas de DC, las escuelas chárter de DC y las escuelas privadas / parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

¡Recordatorio de que estas tarjetas son para uso de los estudiantes SOLAMENTE!

Formularios de inmunización

Si no ha entregado sus formularios de salud, ¡hágalo de inmediato! Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Redes sociales

Síganos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES